



Firma de MoU

España será país invitado en la próxima edición 2027 de la feria industrial Hannover Messe, en Alemania

- El secretario de Estado de Industria, Jordi García Brustenga, ha firmado hoy un Memorando de Entendimiento que confirma a nuestro país como *partner country* en 2027.
- Hannover Messe es la feria industrial más grande del mundo y un referente en innovación industrial.
- La firma ha precedido el XI Foro Empresarial Hispano-Alemán, que se celebra hoy en Madrid y que reúne a líderes empresariales de los dos países.

27 de noviembre de 2025.- El secretario de Estado de Industria, **Jordi García Brustenga**, y el director de Relaciones Internacionales de la feria Hannover Messe, **Marcus Siebet**, han firmado hoy un Memorando de Entendimiento (MoU) que confirma a España como país invitado de la próxima edición de Hannover Messe 2027, la feria industrial más importante del mundo.

Tras el acto de firma, García Brustenga ha subrayado que la elección de España como 'partner country' "representa un reconocimiento internacional al peso de la industria española, así como a sus capacidades productivas, tecnológicas y de innovación".

Tras Canadá (2025) y Brasil (2026), España tomará el relevo como país socio en 2027, un papel que supone una oportunidad estratégica única para proyectar hacia el exterior la confianza y competitividad de los sectores industriales españoles y consolidar la nueva imagen de la reindustrialización del país.

El secretario de Estado de Industria ha agradecido el trabajo de todas las personas e instituciones implicadas en la preparación de este acontecimiento, que será "un éxito y el mejor punto de encuentro para que nuestros fabricantes, empresas, proveedores y todo el ecosistema industrial español alce la voz como nunca".

Asimismo, este hito marca el inicio de un compromiso renovado entre España y Alemania, orientado a la construcción conjunta de una Europa más resiliente, competitiva y próspera, basada en la innovación, la sostenibilidad y el fortalecimiento de las cadenas de valor industriales.

La feria industrial de referencia internacional

Hannover Messe es la feria industrial más grande del mundo, un punto de encuentro global para la industria, la automatización, la electrónica, la energía, la robótica, la ingeniería y la tecnología avanzada, llegando a consolidarse como referente mundial en innovación industrial.

En ella concurren decenas de miles de profesionales, empresas, startups, proveedores, compradores, que la convierten en un excelente escaparate internacional.

Foro Hispano-Alemán

El acto de firma ha precedido al XI Foro Empresarial Hispano-Alemán, que se celebra hoy en la sede de la CEOE en Madrid y que ha sido inaugurado por Su Majestad el **Rey Felipe VI** y el presidente de la República Federal de Alemania, **Frank-Walter Steinmeier**.

El foro reúne a líderes empresariales de los dos países para debatir y explorar vías de colaboración en áreas clave, que sigan fortaleciendo las sinergias en sectores estratégicos para ambos países, como el de la automoción, así como para hacer frente a los retos de futuro de la UE.